

PROYECTOS, JUVENTUD Y FORMACIÓN

El Área de Juventud, integrada en el Departamento de Proyectos, Juventud y Formación de la Fundación, es una herramienta fundamental y útil al servicio de la población juvenil de Canarias, que ofrece una serie de actividades y programas destinados a la juventud, con edades comprendidas entre 14 y 30 años.

CARNÉ JOVEN EUROPEO

En virtud de los Convenios de Colaboración vigentes suscritos con la Consejería de Derechos Sociales, Igualdad, Diversidad y Juventud del Gobierno de Canarias, Imagin (CaixaBank), la Fundación Canaria de Juventud Ideo realiza la gestión de este Programa Europeo que permite a la juventud de Canarias beneficiarse de determinadas ventajas y descuentos en diferentes servicios en Canarias, España y en más de 38 países de Europa adheridos al programa EYCA.

A través de este programa de Carné Joven Europeo, bajo la supervisión de la Dirección General de Juventud, la Fundación trabaja en captar servicios que ofertar a la juventud de Canarias y promover actuaciones que fomenten la movilidad, la cultura, el deporte y el ocio saludable.

JUVENTUD Y CULTURA

La Consejería de Bienestar Social, Igualdad, Juventud, Infancia y Familias a través de la Dirección General de Juventud y la Fundación Canaria de Juventud IDEO apuesta e impulsa nuevamente la convocatoria del programa de carácter bienal “Juventud y Cultura”.

Este programa que se inició en 1985 ha sido una destacada herramienta de descubrimiento, promoción y de reconocimiento de la existencia del talento joven. Así como un expositor generacional de apoyo de la expresión cultural de la juventud creadora de Canarias desde entonces.

Pretendemos promover y facilitar la expresión creativa y artística de las personas jóvenes canarias mediante la elaboración y desarrollo del programa “Juventud y Cultura” que se realizará durante los años 2021 y 2022 en Canarias.

Esta edición, comprenderá la convocatoria de diversos certámenes, exposiciones y muestras artísticas, diversas publicaciones literarias y ediciones discográficas y encuentros que tendrán como objetivo dar el protagonismo que se merecen nuestra juventud creativa.

Más información en: www.juventudcanaria.com

PROYECTOS EUROPEOS

La Fundación sigue apostando por la cooperación europea e internacional entre diferentes entidades, y por la internacionalización de nuestra Fundación como mejora de la educación, de la formación, y del desarrollo integral de las personas.



Acreditación Erasmus

La Fundación tiene concedidas dos acreditaciones del Programa Erasmus hasta el 31 de diciembre de 2027. La Acreditación Erasmus de FP, con el OID E10011940 y Código de proyecto 2020-1-ES01-KA120-VET-094709, y la Acreditación Erasmus de Juventud, con el número de acuerdo 2020-1-ES02-KA150-YOU-017201.

Proyecto "TRES DE TRES"

Proyecto presentado en febrero de 2022, en el Marco del Programa ERASMUS, a la Convocatoria KA 154-YOU de Actividades de Participación Juvenil, y aprobado mediante Resolución de 28 de junio de 2022 de la Directora del Instituto de la Juventud (INJUVE).

El proyecto tiene como objetivos principales, por un lado, el garantizar la igualdad de oportunidades, la inclusión social, aún más, si cabe, al trabajar diariamente con personas jóvenes, menores de edad, que se encuentran cumpliendo Medidas Judiciales en Centros que la Fundación gestiona, y se encuentran en alto riesgo de exclusión social. Y, por otro lado, el crear espacios de participación para jóvenes, donde exista el debate, para conocer sus opiniones, necesidades e inquietudes, junto con las personas responsables en la toma de decisiones políticas, fomentando el diálogo entre ambas partes, para impulsar la colaboración y la coordinación de todas las políticas que tienen que ver con las personas jóvenes de forma coherente con la visión, misión y valores de las políticas de juventud. En el Proyecto participaran 156 jóvenes.

Proyecto "IDEOJOB"

Proyecto presentado en enero de 2019 en el Marco del Programa ERASMUS, en la Convocatoria KA116 Movilidad de Estudiantes y personal de Formación – Carta VET, y aprobado mediante Resolución de la Dirección del Servicio Español para la Internalización de la Educación (SEPIE).

PROYECTO "ORIENTA" – INICIATIVA DE EMPLEO JUVENIL-YEI

El proyecto contempla la contratación de dos orientadores u orientadoras laborales, cada una con sede en una de las islas capitalinas, para realizar una actuación integral que abarca varias áreas. Y consiste en el desarrollo de itinerarios personalizados con las jóvenes y los jóvenes mediante un servicio de orientación e inserción laboral que contempla un abanico de servicios tutorizados, tales como la mejora de sus condiciones y competencias para el acceso al mercado de trabajo, la capacitación y desarrollo de talleres ocupacionales y la búsqueda activa de empleo, la mediación laboral y el seguimiento de la contratación, entre otras.

CONVOCATORIAS

- [Convocatoria de la Fundación Canaria de Juventud IDEJO: ayudas a entidades juveniles y personas físicas 2022](#)
- [Concurso de fotografía Canarias joven](#)
- [Certamen de cuentos infantiles](#)



Gobierno
de Canarias



FUNDACIÓN CANARIA
DE JUVENTUD

Última revisión: Octubre 2023
Periodicidad: Revisión anual